

2024-07-21

Morena insiste, va por anular la elección en la alcaldía Cuauhtémoc

Autor: El Caballito

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/opinion/el-caballito/morena-insiste-va-por-anular-la-eleccion-en-la-alcaldia-cuauhtemoc/>

Un trago amargo se llevaron los morenistas luego de que la Sala Regional Ciudad de México del TEPJF ordenara el recuento parcial de los votos, y no total, referentes a la elección en la alcaldía Cuauhtémoc. Los guindas insisten en que hay elementos suficientes que dan cuenta de las irregularidades que se cometieron en la elección, por lo que continuarán buscando su nulidad. Eduardo Santillán, representante del partido ante el Instituto Electoral de la CDMX, recordó que aun están abiertas impugnaciones por violencia política de género en contra de Catalina Monreal y por el supuesto rebase de tope de gastos de campaña por parte de la Alessandra Rojo de la Vega.

¿Nuevos liderazgos para los guindas en el Edomex?

Nos platican que a propósito de la entrada de los nuevos presidentes municipales el próximo año, hay quienes ya comienzan a impulsar un cambio en la dirigencia estatal de Morena y es que aunque apenas hace seis meses Martha Guerrero y Nazario Gutiérrez asumieron la presidencia y secretaría general, respectivamente, ambos también participaron en las pasadas elecciones y ganaron las presidencias municipales de Los Reyes La Paz y Texcoco. Así, pues, bajo el argumento de que las responsabilidades incrementarán tanto para Martha y Nazario, dicen, será necesario pensar en nuevos liderazgos. Ya se verá cómo vienen los cambios.

Confirman más víctimas del feminicida serial de Iztacalco

Hace unos meses, el feminicidio de María José en una vivienda de la alcaldía Iztacalco, y las denuncias por parte de familiares de otras presuntas víctimas prendió las alertas de las autoridades, pues este caso habría desvelado a un feminicida serial. Ayer, el encargado de despacho de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Ulises Lara, informó que se cumplieron dos órdenes de aprehensión más en contra de Miguel, quien se encuentra preso en el Reclusorio Oriente; estos mandamientos corresponden a la muerte de dos jóvenes mujeres, quienes fueron vistas por última vez en Tlalnepantla y en Iztapalapa.